
卒業後の将来を考え始めている学生の皆さん！
皆さんの先輩たちが就職や就業継続について語ります。

講演の話からの気づきも踏まえて『自分のやりたい』を考えてみませんか？

ホームカミングデー2022 特別企画

2022年11月 5日（土）13：00～16：00

100周年記念戸定ケ丘ホール および オンライン開催

開会挨拶

第1部（13:05～14:05）
講演

講師 櫻井彩乃氏

第2部（14:15～16:00）
卒業・修了生による
話題提供・トーク

小池陽子氏
田口香織氏
梅山幸子氏

櫻井彩乃

＃男女共同参画って
なんですか代表

当日来場可
(会場定員50名）

オンラインは要事前登録
11月3日〆切

（参加方法詳細は裏面に記載）

1995年1月生まれ。第５次男女共同参画
基本計画策定に向け、30歳未満から寄せら
れたパブリックコメントを踏まえて提言をま
とめて政府に提出。

Change.orgで選択的夫婦別姓の導入を求
めたオンライン署名「＃いつになったら選べ
ますか」では3万筆超を集めた。
趣味はタイル集め・家庭菜園。



アクセス

千葉大学松戸キャンパス
〒271-8510 千葉県松戸市松戸648
https://www.h.chiba-u.jp/access/index.html

●本件は、ダイバーシティ研究環境実現イニシアティブ（先端型）
千葉大学グローバル・ダイバーシティ研究者育成事業を活用しています。
●女性活躍推進法に基づき、全国の企業が女性の活躍状況に関する
情報・行動計画を公表しています。就職先を調べる時の参考に。
●「女性の活躍推進企業データベース」
女性の活躍推進企業データベース | トップ (mhlw.go.jp)
https://positive-ryouritsu.mhlw.go.jp/positivedb/
女性の活躍推進企業データベース | 学生・求職中の方 (mhlw.go.jp)
https://positive-ryouritsu.mhlw.go.jp/positivedb/index_gakusei.html

参加方法

・会場参加（当日参加可）
・オンライン参加（ZOOMウェビナー）
※千葉大学学生および教職員のみMoodleにて
後日オンデマンド視聴可能

こちらからもお申し込みができます。
https://forms.gle/5grzFFMkToMnCg9s8

駅からのアクセス 学内マップ

お問合せ 戸定会事務局 ☎０４７－３６０－３６６２

https://forms.gle/5grzFFMkToMnCg9s8


講師

1995年生まれ。高校の時に「女は黙ってろ」と言われたことが
きっかけで、ジェンダー平等実現を目指し活動を始める。

2020年9月、「＃男女共同参画ってなんですか」代表として、第
５次男女共同参画基本計画策定に向け、パブリックコメント手続きに
おいて、30歳未満から寄せられた声1,000 件以上を提出し、併せて
ユースからの提言書をまとめ担当大臣に手交した。
また、同年 11 月 Change.orgで実施した選択的夫婦別姓の導入を

求めたオンライン署名キャンペーン「＃いつになったら選べますか」
では5日間で3万筆超を集めた。
現在は、ジェンダー平等な未来を創造する次世代の育成（ジェンカ

レ）と若者の声を政策に反映する活動を展開している。
趣味はタイル集め・家庭菜園。

櫻井彩乃

#男女共同参画ってなんですか代表
GENCOURAGE代表
子ども政策の推進に係る有識者会議
臨時構成委員

内閣府男女共同参画推進連携会議
有識者議員



話題提供

小池陽子 株式会社サカタのタネ 2007年 緑地環境学科卒業

現在は、花の研究部門で育種担当者のアシスタントをしております。
大学時代は、“人と自然の架け橋になりたい”という思いのもと、
自分の目で見て、体験して、また様々な立場の方に会いに行っておりました。
みなさんが、大学卒業後の道を考えた時、あまりにも多くの可能性があるので、
迷うことがあるかもしれません。
私は、“植物と関わりたい”という漠然とした気持ちはあるものの、
社会人としてどのような道があるのか、就職活動前はわからないことが沢山あり
ました。また、働きはじめてからも、出産後は育児とのバランスに迷うことが
多々あります。“選択をする時に何を大切にしてきたのか”。私の経験が皆様の
お役に立てると嬉しいです。

田口香織 農林水産省 2008年 生物生産科学科卒業

①今の仕事の概要は？
農林水産省で穀物（稲、麦、大豆）種子の安定供給、飼料用作物（飼料用米、子
実とうもろこし）の生産振興などを担当しています。
②どんなキャンパスライフでしたか？
アルバイトばかりしており、勉強や研究にはあまり精を出していませんでし

た・・・。また、韓国やアメリカに短期留学したりもしました。
③今の仕事を選んだ理由は？ 国にしかできないこと（国際交渉など）をやって
みたいと思ったからです。
④ 職業選択・就業継続に関して在校生に伝えたい事 どんなお仕事も飛び込んで
みないとわかりません。まずは、自分が「わくわくすること」を優先してみてく
ださい！

梅山幸子 味の素株式会社 2019年応用生命化学科卒業
2021年環境園芸学専攻修了

私は、「美味しさを通じて心身の豊かさに貢献したい」という思いから、食品
メーカーを中心に就職活動を行い、現在は味の素㈱食品研究所で、品質保証（主
に微生物制御）や静菌素材開発等の基礎研究に携わっています。
学生時代はサークル活動や海外旅行、大学の制度を利用した留学など、「やって
みよう！」の精神で過ごしていました。学問はもちろんですが、そのような活動
が見聞を広める良い機会だったと感じています。
就職活動を行う上で、「本当にやりたいことは何か」を自分自身がしっかりと理
解することが大切なのではないかと思います。


